

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

El pleno de ordenanzas será el lunes

El PSOE se queda solo ante la subida de tasas e impuestos

El alcalde dice que es necesaria por la subida de sueldos de la plantilla municipal. Cs no las apoyará porque el incremento no repercutirá en los servicios objeto del alza



Redacción 25/10/2019

El equipo de gobierno (PSOE) del Ayuntamiento de Puente Genil planteará en el Pleno de Ordenanzas Fiscales que tendrá lugar el próximo lunes, 28 de abril, una subida al IPC (1,2%) de las tasas e impuestos locales. En términos reales, cada familia tendrá que pagar al año una subida de 5,29 euros entre todos los conceptos. Esto permitirá al Ayuntamiento recaudar 98.000 euros más al año.

Así lo señalaron el alcalde, Esteban Morales, y la concejala de Hacienda, Ana M. Carrillo, quienes han explicado el planteamiento. Por recibos, el incremento del IBI (contribución) será de 3,21 euros al año. Por depuración de aguas (0,68 céntimos), el recibo por cochera (0,45 céntimos).



Morales explicó que la subida es necesaria para hacer frente al pago del incremento del sueldo a los empleados públicos. Adelantó que en 2020 se tendrá que pagar la subida de la luz, el agua que se compra a Emproacsa o del servicio vertedero de Montalbán, entre otras cuestiones.

Ante el planteamiento del equipo de gobierno de subida, los tres grupos de la oposición, que suman mayoría en la corporación (PP, IU y Cs), la han tumbado. El miércoles hicieron público su posicionamiento PP e IU y ayer el único concejal de Ciudadanos que podría equilibrar la balanza hacia un lado u otro. Chenchó Moreno, dijo que la negativa de su grupo a la subida se argumenta en que ese incremento no va a repercutir sobre los servicios en los que se aplica la subida sino que se destinará al Capítulo I (Personal).

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Membrillo El Quijote logra un 25% de cuota de exportación

Agencias 25/10/2019

La empresa Membrillo El Quijote ha alcanzado una cuota de exportación del 25% con sus más de 170 años de experiencia en la fabricación de pasta y dulce de frutas, compañía que procesa en torno a cinco millones de kilos de frutas al año. El gerente de Membrillo El Quijote, Lorenzo Carmona, ha indicado que la apuesta por la investigación e innovación de nuevos productos es la «gran diferenciación» con respecto a la competencia. Ejemplo de ello son los nuevos productos que ha lanzado en los últimos años, donde destacan sin azúcares, con stevia o para deportistas de alto rendimiento.

Pese a contar previamente con algunas exportaciones puntuales, Membrillo El Quijote comenzó a regularizar sus ventas internacionales a principios de los años 90, para lo que contó con la colaboración de Extenda-Agencia Andaluza de Promoción Exterior, según informa esta.

elDía digital
DE CÓRDOBA

www.eldiadecordoba.es

PP e IU rechazan la subida de impuestos propuesta por el PSOE en Puente Genil



José Manuel Cabezas 24 Octubre, 2019 - 19:55h

Los portavoces del PP, Sergio Velasco, e IU, Jesús David Sánchez, en Puente Genil han anunciado el rechazo de sus grupos a la propuesta de subida de impuestos y tasas municipales de entre 17 y 18 euros anuales por familia planteada por el equipo de gobierno para el próximo año 2020.

Se trata de una medida que el alcalde de Puente Genil, Esteban Morales (PSOE), ya justificó por la necesidad de aumentar la recaudación del Ayuntamiento tras años de bajada de presión fiscal y para poder afrontar el aumento de las retribuciones de los trabajadores municipales, el repunte del salario mínimo interprofesional y el mayor gasto energético municipal.

Para Velasco, “en Puente Genil no se pagan pocos impuestos, de hecho, estamos en el top provincial en el Impuesto sobre vehículos de tracción mecánica, el ICIO o la plusvalía”. El edil del PP recordó que, por eso, “trasladamos a la concejala de Hacienda, Ana Carrillo, que estaríamos dispuestos a aceptar una actualización del IPC en algunos impuestos como puede ser el IBI, pero siempre y cuando se adoptaran una serie de bajadas en aquellos que consideramos que ya están altos, puesto que queremos que la ciudad esté en un valor medio”.

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es

El presidente local de los populares señaló también que “la última propuesta del Ayuntamiento es reducir lo que inicialmente había planteado a una subida de cinco o seis euros por familia, pero nosotros no hemos visto atendida ninguna de nuestras peticiones para la rebaja de impuestos ni tampoco las bonificaciones que les hemos trasladado, por ello, y considerando que los pontanenses ya tienen una presión impositiva lo suficientemente alta, votaremos en contra de la propuesta porque no estamos a favor de ninguna subida de impuestos”.

En una línea similar se pronunció el portavoz de IU, quien dijo que “antes de pedirle a las familias más dinero, el equipo de gobierno debería poner en orden muchas cosas, entre ellas, su gasto superfluo en propaganda, electoralismo y marketing electoral”.

“No entendemos que en enero presuman de que les sobra un millón de euros de superávit porque no se ejecutan las partidas que presupuestan, y ahora en septiembre vengan a pedirle un esfuerzo a la ciudadanía para poder cubrir necesidades”, razonó Sánchez, quien pidió una actualización de los padrones municipales de recaudación de tarifas e impuestos municipales, por entender que muchos ciudadanos escapan del pago de los emolumentos que les corresponden.

Para el portavoz de IU, “algunas de esas tasas, al dejar de controlarse, han supuesto una bajada de hasta el 80% de los ingresos, dinero que se está perdiendo, por eso no hay que recaudar más dinero pidiendo más esfuerzo a la gente, hay que recaudar mejor, hay que recaudar bien y revisar a quien le corresponde más o menos”.

“Así se lo hemos trasladado a la concejala de Hacienda, a la que también le hemos pedido que cuando discutamos para el presupuesto también nos digan a que se van a dedicar el dinero que se malgasta”, argumentó un Sánchez, que fue tajante al afirmar que “ningún partido político dijo durante la campaña que iba a subir impuestos a la ciudadanía, por eso y mientras no se modere el gasto, no consentiremos que se cobre más”.



Puente Genil

<https://puentegenilok.es>

La propuesta de subida de impuestos del Gobierno de 5 euros es para pagar a empleados y subida de los servicios públicos

- Puente Genil OK Virginia Requena

El equipo de gobierno (PSOE) del Ayuntamiento de Puente Genil planteará en el Pleno de Ordenanzas Fiscales que tendrá lugar el próximo lunes, 28 de abril, una subida al IPC (1,2%) de las tasas e impuestos locales. En términos reales, cada familia tendrá que pagar al año una subida de 5,29 euros entre todos los conceptos. Esto permitirá al Ayuntamiento recaudar 98.000 euros más al año.



Esta mañana el alcalde Esteban Morales y la concejala de Hacienda, Ana M. Carrillo han explicado el planteamiento. Por recibos, el incremento del IBI (contribución) será de 3,21 euros al año. Por depuración de aguas (0,68 céntimos), el recibo por cochera (0,45 céntimos).

En la basura- ha explicado Carrillo- que se recauda 1,4 millones de euros mientras que el coste del servicio asciende a 1,7 millones por lo que “hay un déficit y el Ayuntamiento tiene que hacer un esfuerzo económico”.

La edil ha hecho pública la estadística de datos comparativa de los ingresos que se recaudan tanto en impuestos directos como a través del IBI, con respecto a los municipios mayores de 20.000 habitantes de la provincia (Lucena, Cabra, Montilla, Priego...) y “estamos muy por debajo de ellos” en presión fiscal, desmintiendo así las acusaciones del PP de que Puente Genil está “en el top provincial” por presión fiscal.

Esteban Morales ha explicado que la subida es necesaria para hacer frente al pago del incremento del sueldo a los empleados públicos y para frente al día a día de un municipio que no recibe más partidas ni de la Junta de Andalucía ni del Gobierno Central y que lo único que se pretende llevar a cabo con esta medida es que este ayuntamiento “sea lo menos pobre posible”. Adelantó que en 2020 se tendrá que pagar la subida de la luz, el agua que se compra a Emproacsa o del servicio vertedero de Montalbán...entre otras cuestiones

Al mismo tiempo y dirigido a la oposición, Esteban Morales, no entiende como “cada vez que vienen al Pleno no se acuerdan de la gente de este pueblo” en lugar de pedir “más jaulas o más arbolitos”.

EL ALCALDE SE DIRIGE A PP-IU- Cs

Ante el planteamiento del equipo de gobierno de subida, los tres grupos de la oposición que suman mayoría en la corporación (PP, IU y Cs), la han tumbado. Por lo que el Alcalde, se ha dirigido a ellos en los siguientes términos. En relación a las posturas manifestadas en las negociaciones por PP e IU “ han sido puro teatro porque desde septiembre sabían que no iban a apoyar al PSOE”. Y por tanto, lo “que quieren es asfixiar al Ayuntamiento para que prestemos menos servicios, si es así, que lo digan”. Aclarando que con esta subida “el gobierno no venimos a machacar a nadie ni a quedarnos con el dinero del contribuyente sino a intentar que este ayuntamiento sea lo menos pobre posible”.

Con respecto al planteamiento de PP- IU de que se revise el padrón municipal para recaudar más, Morales ha dicho que existe un control sobre ello y que “es muy complicado que los vecinos no paguen los impuestos a la Administración local, casi todos los vecinos están al día”.En este sentido asegura que “mienten cuando dicen esto o son unos ignorantes”. En concreto el alcalde manifiesta que el “señor Velasco está demostrando una ignorancia después de 8 años en el ayuntamiento que es preocupante”.

Con respecto a Ciudadanos entiende razonable su postura de que “un partido nuevo con un solo concejal no se pronuncia hasta el día del Pleno”, es decir “no podemos encomendarle toda la responsabilidad”.

El ayuntamiento de Puente Genil- ha dicho el alcalde- lleva congelando los impuestos desde 2014 y ha añadido que “el PSOE nunca ha dicho que no a las ordenanzas (en otras corporaciones), nos hemos podido abstener pero no asfixiar”.



Puente Genil

<https://puentegenilok.es>

Cs en contra del incremento del 1,2% en los impuestos porque no va a repercutir en los servicios objeto de la subida



- Puente Genil OK Virginia Requena

El portavoz y único concejal de Ciudadanos en el Ayuntamiento de Puente Genil, Chencho Moreno, ha explicado esta mañana que la posición de su grupo al planteamiento del equipo de gobierno de subir las tasas e impuestos al IPC (un 1,2%) es que no. El motivo se sustenta en que ese incremento no va a repercutir sobre los servicios en los que se aplica la subida sino que se destinará al Capítulo I (Personal).

Moreno ha explicado que “podría tener una lógica si el incremento en presión fiscal sobre los ciudadanos repercutiera directamente sobre los servicios sobre los que se aplica la subida, pero todo repercute sobre el capítulo I y no lo entendemos”.

Ha manifestado que “la necesidad sobre el capítulo I la tiene que evaluar el equipo de gobierno” y ha manifestado que este incremento que plantean “viene en parte por decisiones del PSOE a nivel local o estatal «. Es decir, «porque hay algún decretazo de Pedro Sánchez que repercute sobre el capítulo uno y también olvidos en el equipo de gobierno local de anteriores legislaturas que les obligan a hacer fijos a personal laboral”.

El portavoz de Ciudadanos dice que el PSOE “debe gobernar a largo plazo y no con medidas populares puntuales”.

Ciudadanos en Puente Genil ha recordado que en la campaña electoral dijeron “que si gobernábamos en Puente Genil bajaríamos los impuestos”, pero este hecho no se ha producido.

En última instancia ha precisado que “Puente Genil tiene recursos suficientes y una gestión de ellos eliminando gastos superfluos, permitirá una mejor calidad de vida de los ciudadanos sin una subida de impuestos.

A pesar de su negativa a la subida, Chencho Moreno, se ha posicionado a continuar con el diálogo hasta el pleno del lunes, donde se debatirá sobre las ordenanzas fiscales. Y ha precisado que el posicionamiento “no es un bloqueo a las propuestas del gobierno local, queremos hacer una oposición constructiva”.

Ante la pregunta de los periodistas si habrá un cambio de voto en el Pleno del próximo lunes, Moreno ha dicho “si fuera una distribución de estos fondos en lo servicios sobre los que repercute esa presión fiscal, haremos una valoración”.



Puente Genil

<https://puentegenilok.es>

Esteban Morales: "Hoy es un día festivo, sale el dictador y triunfa la democracia"



fallecidos enterrados, también en El Escorial.

- Puente Genil OK Virginia Requena. - El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, arrancaba esta mañana la comparecencia de prensa para explicar el planteamiento del equipo de gobierno respecto a la subida de las tasas e impuestos, con unas palabras dirigidas al hecho histórico producido hoy, la exhumación de Franco del Escorial para su posterior sepultura en el cementerio de El Pardo. Este hecho ha sido calificado como un día "festivo, sale el dictador y triunfa la democracia", refiriéndose a que no se podía compatibilizar en una misma estancia "el verdugo y sus víctimas" en relación a los



Puente Genil

<https://puentegenilok.es>

Martirio actuará en el 7º Encuentro de Poesía que se clausura mañana



- Puente Genil OK pgok - El 7º Encuentro de Poesía, Música y Plástica de Puente Genil, coorganizado por la Asociación Cultural Poética y el Ayuntamiento de Puente Genil, bajo el lema "Versos en el mapa: brújula noroeste", volverá a acercar las artes plásticas, la poesía y la música como es tradición. Durante el viernes se disfrutará de las exposiciones "Juan Rejano.

Un apunte de memoria" y "Objetos conceptuales. Un apunte de memoria", de Chema Rodríguez y Rafael Jiménez. Desde ese momento, los actos serán en el Teatro Circo de Puente Genil y retransmitidos en directo. La exposición "Objetos conceptuales. Un apunte de memoria" se complementará con un monólogo interpretado por el afamado actor Pere Ponce y dirigido por Sigfrid Monleón. Tras él, Nieves Rosales realizará su "Memoria a la melancolía", un baile en el que le acompañarán Alberto Torres y César Jiménez. Abrochará la penúltima noche del 7º Encuentro el espectáculo conjunto literario musical con la singularidad de Martirio y el poeta Juan Cobos Wilkins en "Biografías enlazadas". Ofrecerá un viaje con amor y humor a través de una emocionante e intensa conversación que recorrerá un amplio mapa de la poesía y la música contemporáneas.

El sábado se realizará un debate sobre la actualidad de las revistas literarias actualmente con la intervención de los directores de El Coloquio de los perros; Rafael Ballesteros, del Toro Celeste; Daniel J. Rodríguez, colaborador en Zenda y el escritor y crítico literario Guillermo Busutil. Tras una lectura en homenaje a Juan Rejano, se presentará y entregará el I Premio Internacional de Poesía Juan Rejano a José Daniel Espejo, por su poemario "Los lagos de Norteamérica", ya publicado por Pre-Textos. Cerrarán estos 7 días de encuentro poético artístico musical la actuación de Refugio 19 y Julián Estrada, ambos homenajeando a Juan Rejano.

CORDÓPOLIS®

www.cordobopolis.es

Membrillo El Quijote alcanza una cuota de exportación del 25% con sus dulces de fruta

En los ocho primeros meses del año, la empresa de Puente Genil se mantiene como segunda en el ranking nacional de exportadoras



CORDÓPOLIS - 25/10/2019 04:40

La empresa Membrillo El Quijote, ubicada en el municipio cordobés de Puente Genil, ha alcanzado una cuota de exportación del 25 por ciento con sus más de 170 años de experiencia en la fabricación de pasta y dulce de frutas, compañía que procesa en torno a cinco millones de kilos de frutas al año.

En un comunicado, Extenda ha explicado que Andalucía tiene una sólida posición en los mercados internacionales.

En los ocho primeros meses del año se mantiene como segunda en el ranking nacional de exportadoras, con 21.833 millones de euros; un superávit de la balanza comercial de 1.840 millones, que duplica el del año anterior; y más exportadoras regulares que en todo 2018.

El gerente de Membrillo El Quijote, Lorenzo Carmona, ha indicado que la apuesta por la investigación e innovación de nuevos productos es la “gran diferenciación” con respecto a la competencia. Ejemplo de ello son los nuevos productos que ha lanzado en los últimos años, donde destacan sin azúcares, con stevia o para deportistas de alto rendimiento.

Pese a contar previamente con algunas exportaciones puntuales, Membrillo El Quijote comenzó a regularizar sus ventas internacionales a principios de los años 90, para lo que contó con la colaboración de Extenda-Agencia Andaluza de Promoción Exterior.

“Extenda nos ha apoyado fundamentalmente en dos líneas: por un lado, con misiones comerciales, tanto directas como inversas; y por otro lado, participando en ferias internacionales en todo el mundo”, ha comentado Carmona. Precisamente, hace unas semanas, Membrillos El Quijote participó en Anuga 2019, en Colonia (Alemania), junto a Extenda.

Los productos de esta compañía cordobesa se pueden encontrar en grandes distribuidoras y tiendas especializadas de todos los continentes, destacando mercados como Estados Unidos y Australia. Las ventas internacionales totales de la empresa representan el 25 por ciento de las ventas, alcanzando el 90 por ciento las ventas de fruta fresca.

Al hilo, Lorenzo Carmona ha asegurado que los objetivos para los próximos años pasan por seguir creciendo en los mercados exteriores en los que ya trabajan actualmente y hacer un “esfuerzo especial” por popularizar estos productos en mercados centroeuropeos donde su consumo no está tan extendido.

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es

Una multinacional construirá dos parques solares en Puente Genil

IM2 ya tiene todos los permisos para instalar hasta 10.000 placas fotovoltaicas en la zona de Los Espartaes

ALFONSO ALBA - 25/10/2019 06:00

La multinacional IM2 Energía Solar ya dispone de todos los permisos para construir dos parques solares de casi 10.000 placas fotovoltaicas en el polígono industrial de Los Espartaes de Puente Genil. La compañía ya cuenta con todas las autorizaciones de un proyecto para el que pidió permiso en el año 2017.

La entidad tiene previsto construir un total de 9.360 paneles solares de generación de energía fotovoltaica con una potencia de algo más de tres megawatios, según la información solicitada. Esta compañía, que tiene otras plantas en otros puntos de España, en Chile y en Colombia, está especializada en dotar de placas solares a grandes naves industriales.

La entidad, que tiene ya 12 años, ha instalado ya placas solares con una potencia total de 22 megawatios, que explota comercialmente. Su objetivo ahora es aumentar con estas dos plantas la potencia total instalada.

En 2020 Córdoba puede tener disponibles un total de nueve plantas fotovoltaicas en toda la provincia. Actualmente tiene seis, con una potencia total de 299 megawatios, que supone el 30 por ciento del total de Andalucía. Actualmente se está tramitando la construcción de otras tres plantas más: una en Palma del Río, otra en la capital y una tercera en Espejo. Con estas tres plantas, la potencia total de la provincia alcanzaría los 444 megawatios, aún insuficiente para depender exclusivamente de la luz del sol. Pero una cantidad más que importante para que el gasto energético de una provincia como la cordobesa camine hacia la autosuficiencia y la limpieza.